

# HORS LIMITE

## « Faire son temps »

Lorsqu'il est mis fin à une concession, que l'état de son abandon est constaté, un avis est affiché pendant un an sur le lieu de la sépulture.

Aujourd'hui des « lattes à pannes » surmontées de plaques en bois prédécoupées où sont agrafées des pochettes en plastique sont assemblées par les ouvriers des services des travaux.

Selon ces services les 20 cimetières de Mons dévorent ainsi chaque année entre 500 et 1.000 avis officiels.

Vandalisées par le vent, la pluie ou l'homme, ces dispositifs se délitent et laissent leurs débris se répandre dans le cimetière.

Le projet consiste à :

Organiser un concours auprès des écoles animant des sections de design pour qu'un objet durable, réutilisable remplace les avis actuels